

[Haut de la page](#)

➤ Prix de l'Innovation



A l'occasion du 9ème Rendez-vous des Stratégies Innovantes le 2 décembre 2008 à Deauville, la Région Basse-Normandie a décerné les trophées du **Prix de l'Innovation**, qui mettent à l'honneur les technologies numériques en territoire basnormand (haut débit, solutions de mobilité, transactions électroniques sécurisées, télésanté, document numérique...).

Les projets les plus innovants ont été élus selon cinq critères d'évaluation : caractère innovant, degré de motivation, évaluation économique, évaluation technique et démarche pour la propriété intellectuelle du projet.

Ainsi, **Max PETIT** de l'entreprise **Adial** à Surville (14) a reçu le Prix du « Projet en développement » pour son outil **PIZZA'DOOR**, un distributeur automatique de pizzas, qui permet aux professionnels de conserver, cuire et vendre leurs propres produits 24h/24. La communication entre le pizzaiolo et ses clients se fait par l'ordinateur de la machine. Celle-ci restitue la qualité d'origine en 3 minutes et offre une capacité de 70 pizzas avec 70 choix

possibles. 40 machines sont en service actuellement. La plus performante a vendu cette année plus de 10 000 pizzas dans une commune de 5 500 habitants.